

personas a quienes se dirijen los articulos. En segundo lugar, tengo que cumplir con una mision bastante ardua y dificil, la cual no me dá tiempo a entenderme de asuntos de esa ni de otra naturaleza; y mucho mas, cuando mi mayor deseo es estar en armonia con todo el mundo. Sin embargo, no por eso dejaré de ocuparme de dar una leccion a jentes que no teniendo conocimientos de antecedentes ni de hechos, buscan la discordia y la desavenencia entre personas que respetan todos hechos y asuntos como yo.

Sr. Redactor del Monitor de la Campaña.

Sírvase Vd. insertar en su popular semanario lo siguiente.—

En el número 216 de «La Política» aparece un comunicado en que se afirma, que la Escuela Infantil que actualmente dijió, solo tiene ocho niños. Miente el Corresponsal de «La Política» cuando afirma semejante cosa; pues el número de alumnos que cuenta la Escuela Infantil son 23. Para probar lo que digo, pongo a disposicion del público los libros de registros y las planillas estadísticas que existen en el Departamento de Escuelas, cuyas copias conservo.

En cuanto a ocupar mis discipulos en mensajes electorales, la acusacion es tan extravagante que solamente la ceguada del odio ha podido formularla y por lo tanto no merece refutarse.

Terminaré haciendo notar que tan audaces y tan torpes calumnias no pueden ser obra sino de un ser caido en la última abyeccion de la degradacion moral.

Saluda al Sr. Redactor.

José A. Sosa.

Sr. editor del «Monitor de la Campaña.»

Sírvase publicar en su acreditado periódico la rectificacion siguiente:

Habiendo visto que figuro como vocal del club Alsinista de esta localidad en el diario «La Política», declaro que se ha hecho uso de mi nombre sin mi consentimiento, atribuyéndome opiniones opuestas a las mías.

S. S. S.

Cándulario Casco.

Exon. de la Cruz, Julio 28 de 1873.

Gratitud.

Siendo muchas las familias tanto del pueblo como de las estancias que se han interesado por la salud de mi esposa durante su enfermedad y no habiendo podido despedirnos personalmente de nadie, les manifestamos ahora nuestra gratitud, dándoles las gracias por las continuas visitas y ofertas que nos hicieron.

Salud les desea su atento y S. S.
Segundo Gil.

BOLETIN DE LA SEMANA.

Noticias de Europa.

El *Leibnitz* ha traído las siguientes: En Londres se descontaba en plaza en facilidad a 6 p8, sin embargo, el Banco de Inglaterra mantenía el descuento al 6 por ciento. Los frutos del pais no han sufrido cambios de importancia.

Teatro de la rebelion.

El 19 a las 10 de la mañana el gobernador de Corrientes y el general Vedia salieron de Goya con destino a la frontera con mas de 300 hombres de infantería, un regimiento de caballería y 15 piezas de artillería prusiana. —El coronel Reguera con su division fuerte de mas de 1500 hombres, se en-

cuentra en el Cerrito, paso del Batel esperando la incorporacion de las fuerzas del general Vedia, para marchar a Entre-Rios.

La Verdad.

Lopez Jordan.

Por cartas llegadas ayer de la Esquina y de Goya, se decia que Lopez Jordan con mil quinientos hombres habia vadeado el Guayquiraró, rio que divide el territorio Correntino del de Entre-Rios, y que habia llegado hasta el potrero de Ricardo en aquel territorio, contramarchando luego hacia Basualdo Provincia de Entre-Rios, a donde se dirijia el general Vedia con la columna nacional de Corrientes.

Se decia tambien que las avanzadas de Azcona se habian tiroteado con las del rebelde Querencio, de manera que de un momento a otro las fuerzas del general Vedia estaran sobre las de Querencio, y antes que alcansa a llegar en su auxilio Lopez Jordan, que parece es el objeto de su contramarcha despues de pisar el territorio Correntino.

De un momento a otro debemos esperar noticias de bulto en aquellos puntos.

La Pampa.

Piña.

Refiere un diario del litoral:

Los Jordanistas habian ideado el plan de apoderarse de uno de los vapores nacionales que recorre la costa entre-riana y que ahora esta fondeado en la Boea del Gualeguay, mandando al efecto al vapor *Entre Rios*, con gente disfrazada de marineros y protestando pasarse, siendo apoyados por gente de tierra.

El gobierno que tuvo aviso de lo que se trataba, tomó las medidas del caso, logrando hacer dar soberbia piña a los mascaritas.

La Libertad.

Indios

De una carta de Patagones tomamos la siguiente noticia sobre indios:

En cuanto a noticias solo dire que se anuncia una invasion: el aviso lo dirije por el Cacique Rauque Givia; se cree que estos indios sean chilenos:

El Comandante Bernal ha regresado de la expedicion a Eñudechel tuvo una entrevista con el cacique Rauque Givia y son favorables las noticias que trae.

La Pampa.

Frutos del pais.

De la Revista Quincenal del Sr. D. A. Durand estratamos lo siguiente:

Lanas de la Provincia.—Los negocios han sido muy animados desde la salida del paquete, y hasta últimos dias, se ha podido constatar una alza de 3, 5 y 7 \$ por arroba, por ciertas partidas de lana, ademas de los altos precios pagados en la quincena anterior, despues, nuestro mercado ha vuelto nuevamente a sus antiguas cotizaciones, y los precios aun que siempre animados, son sin embargo mas calmosos.

Se esperan las noticias del remate del Havre que debe haber tenido lugar a principio de Julio.

Se estiman las entradas de la quincena en 120,000 arrobas, las ventas en 450,000 arrobas y el stock en plaza en 420,000 arrobas.

La mercancia corriente (sea del Havre) ha sido muy buscada y pagada de 78 a 87 \$.

La inferior igualmente muy pedida ha obtenido los precios de 65 a 70 \$.

La de borregas, mercancia corriente, vale de 65 a 75 \$.

Y las de calidad pasable a inferior de 60 a 65 \$ arroba.

Precios estremos de 60 a 87 \$ arroba.

Cueros de carneros.—Desde la recepcion de los últimos avisos de Burdeos y Liverpool que señalan una fuerte reaccion en los negocios y la alza en los precios, nuestro mercado está muy animado, y apenas si los arribos llenan las

necesidades de la demanda, los cueros de matadero como los de campo son igualmente muy buscados.

Los cueros de matadero que son todavia muy raros, han obtenido 3 a 4 reales de alza por libra sobre las cotizaciones de la quincena anterior, así como los de campo.

Se han pagado pues los de matadero del peso de 70 a 75 libras la docena de 175 a 197 \$.

La mercancia regular de 16 a 18 reales la libra, la docena del peso de 60 a 65 libras ó de 120 a 146 \$.

La mercancia inferior de 13 a 15 reales la libra la docena de 45 a 50 libras ó de 73 a 93 \$ la docena.

Cueros de corderitos.—La animacion para este articulo, ha sido tan grande como para los cueros de carnero, se puede notar una gran firmeza en los precios y una demanda muy activa; los últimos precios se establecen así de 10 a 16 \$ la docena.

Colonias de Cordoba.

La colonia de Tortugas, la primera que en la provincia de Cordoba ha establecido Mr. Perkins, director de la compañía de Tierras del Gran Central, ha recibido ya 60 familias.

Cada una de ellas ha sembrado de 12 a 40 fanegas de trigo este año, y la cosecha proxima se calcula en esa colonia en diez mil fanegas, mas que menos.

Cada hombre de los de esa Colonia modelo, esta armado de rifle y de revolver, así es que no solo es un pueblo floreciente esa Colonia recién establecida, sino que ademas es un respecto imponente para la frontera, pues los indios no se han atrevido a asomarse siquiera donde antes llegaban como a sus casas.

Esto prueba el valor que toman los terrenos de Cordoba con las colonias del Gran Central, en ambos flancos de la via.

La Tribuna.

Estancia vendida.

El Sr. D. Gregorio Torres ha comprado una estancia situada en el partido de Tapalqué con una area de 5 leguas, en 380,000 pesos la legua.

No hace aun 6 meses que el Señor Lezama vendió esta misma estancia en 240,000 pesos la legua.

La Verdad.

El obispo de Kansas.

El Sábado próximo partirá para Mercedes el ilustrísimo Sr. Obispo de Kansas, Monseñor Mliege, que invitero por la colonia Irlandesa que quiere contribuir con su obolo, a la obra evangélica emprendida por aquel Prelado, quien, de paso; administrará la confirmacion a todos los que la soliciten. Despues de dos dias de permanencia en Mercedes continuará su viaje hasta Chivilcoy, San Antonio y Carmen de Areco igualmente invitado por los respectivos capellanes de la colonia Irlandesa.

La Prensa.

CRÓNICA LOCAL.

Session.—El 29 de Julio se reunió la municipalidad.

El Presidente dió cuenta de haber comprado una volanta, como se lo habia encargado la corporacion, para poder atender mas economicamente el servicio del culto, las visitas de inspeccion y de exámenes en las escuelas rurales.

Se acordó elevar al Gobierno dos presupuestos de gastos para la construccion de un camino entre los dos puentes.

Suplemento.—Un trabajo urgente de la imprenta no nos ha permitido dar esta semana la continuacion de la Memoria de la municipalidad de Mercedes.

En nuestro próximo número seguiremos la publicacion de esa interesante obra.

Revista Comercial.—Rogamos a nuestros lectores de dispensar lo atrasado de la fecha de nuestra Revista comercial.

Los últimos datos de Buenos Aires que

trajo el correo del 30 eran del 28 y, por la circunstancia de encontrarse dos dias no nos seguidos en la semana, no ha vuelto sino ayer a la tarde.

Cambia Honda.—Nuestro corresponsal nos comunica que los campos de esa localidad se echan a perder de un modo alarmante.

Cambio de tiempo.—Los últimos dias de la semana han sido de calor y mucha tormenta.

Este cambio de tiempo nos hace esperar que pronto tendremos el agua que tanto necesitan nuestros campos.

Movimiento de policia.—Sin novedad en la presente semana.

Defunciones.—Las habidas en la semana son las siguientes:

Mariano Managua casado 80 años pasmo.
Juana F. Lavalle 2 meses ahogos
Ignacia Sara Jordan 1 dia vomito.
Anastasia Tapia 9 años viruela.
Ramona Tapia soltera 24 " viruela.
Juan Cadaval (Curá vicario.)

REVISTA COMERCIAL.

BUENOS AIRES.

DIA 28.

Buena concurrencia en los mercados. Los cueros vacunos y lanares se manifiestan con interés manteniéndose la lana algo en calma.

Los trigos sostenidos, con pocas entradas.

ULTIMAS VENTAS.

Lanas.
3 lotes, buena, ps. 68, 69 y 71 arb.
2 " regular, " 63 id.
De borrega con cart. " 58 id.

Cueros vacunos.
De matadero ps. 180 pesada.
De campo " 175 y 177 id.

Cueros lanares.
De matadero 24 y 24 1/2 rls. libra.
De campo 19, 21 y 22 " "

Cerda.
Varios lotes ps. 163, 165 arroba.
Sebo.

Pisado ps. 28 arroba.
En panzas " 38 id.
Casco cond. de emb. 14 1/2 rls. fts. id.

Trigos.
Varias carretas ps. 190 y 210 fanega, este último de 8 arrobas 18 libras.

Maiz.
Desespiga ps. 54 a 56 fanega.
Desgranado " 44 a 45 id.

Harina.
Pesos 35 a 36 arroba.

Precios de la hacienda el 28 de Julio.
Novillos de salad. " sin transacciones.
Vacas de idem " " "

Carne y sebo 270, 250, 230, 200, 120.
Terneros 100 a 120.
Gapones 45, 48, 50.
Yeguas " sin entradas.

NOTA.—Se vendió la carne y sebo de 10 vacas tarquinas a 1,000 ps. cada una.

AVISOS A ULTIMA HORA.

Caballos robados.

Habiéndose perdido

varios caballos de las

marcas q' van al mar-

jen su dueño, da una

buená gratificacion al

que los entregue ó de

noticias ciertas en casa

de Don Epifanio Rey-

noso ó a Don Nicanor

Olivera (Mayoral de la

diligencia de D. San-

tiago Guillermón.)

Hermosa tropilla.

Se vende una hermosa tropilla de caballos compuesta de cinco caballos y una yegua. Todos nuevos, sanos y gordos. Para tratar ocurrir al establecimiento de D. Manuel Sosa.